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教育理念 自由と責任 

 
 

 

う！ 

 ６月２４日から始まった藤沢市総合体育大会が終わりました。今年は、気温が高く猛暑のなか、苦しい

試合も多かったと思いますが、それぞれが自分の力を思いっきり発揮してくれました。その一生懸命な姿

に感動しました。試合結果では、悔し涙もありましたが、最後まで諦めず、取り組む姿にはどの会場から

も大きな拍手で讃えられていました。それぞれの結果と湘南大会等の試合予定をお知らせします。 

サッカー    ：1 回戦 明治中 1-2 ●  

敗者復活戦 1 回戦 高倉中 3-1○ 2 回戦 藤嶺藤沢 2-2  PK●（JC 杯 7/28 六会中） 

 野球     ：１回戦 御所見・善行 4-7 ● 

ソフトテニス（男子） :（団体）１回戦 湘南台中● 敗者復活戦 御所見中●            

ソフトテニス（女子） : (団体）ベスト 8 地区大会出場（7/21 大船中） 

           (個人) ベスト 32 ２ペア地区大会出場（7/23 西御門庭球場）  

 卓球（男子）   ：（団体）第一中● 秋葉台中● 予選トーナメント敗退 

           （個人）ベスト 64 

 卓球（女子）   ：（団体）長後中● 湘洋中○ 決勝トーナメント敗退 

           (個人) ベスト 16 地区大会出場（7/24 秋葉台・文体） 

バスケットボール（男子）：１回戦 湘洋中● 

バスケットボール（女子）：1 回戦 藤ケ岡中○ 2 回戦 湘南学園● 

バドミントン（男子）  ：（団体）1 回戦 善行中● 

             (個人) ベスト 16 

バドミントン（女子）   ：（団体）1 回戦 滝の沢中 2-0○ 2 回戦 湘南台中 1-2● 

               (個人)シングルス準優勝(地区大会出場) ダブルス ベスト 8 （地区大会出場）  

 
 

（今後の予定） 

・陸上部 7/29・30 藤沢市民選手権（県立スポーツセンター） 

・吹奏楽部 7/28 湘南吹奏楽コンクール（茅ヶ崎市民文化会館） 

・科学部  7/25 飛行体大会（辻堂海浜公園） 

工事のお知らせ（夏休み中） 

・大清水小学校外壁工事（7/25～R6） 

・サイクリングロード通行止め 

（7/31～8/10） 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

さぁ、夏休みだよ！！ 
いよいよ夏休みです！ぜひ充実した夏休みにしてほしいと思います。先月、1 年生ではライフセービング講

習会で海での危険なこと、安全に遊ぶためにはどのようなことに気をつけなければならないのかなどについて

学習しました。暑い夏、海や川遊びには危険もたくさん潜んでいます。水の事故には十分注意してください。 

 三者面談で配布された「夏休みを安全に過ごすために」をしっかり読んで、夏休みを楽しみましょう！！ 

夏休みあけ、また大きく成長した皆さんに会えることを楽しみにしています。 

9 月 19 日（火）8:35～15:15（6校時）21 日（木）8:35～14:20（5校時）22 日（金）8:35～11:30（3校時） 

この日程で、清流祭の展示物や生徒の授業の様子を参観できます。※22 日（金）午後からは清流祭のステー

ジ発表のため午前のみとなります。ステージ発表の参観は、スペースの関係で発表者の保護者のみとなりま

す。ご理解ご協力をお願いいたします。 

 7 月 11 日（火）～18日（火）にかけて、三者

面談が行われました。4 月からの学校の様子や

学習についてなど、様々なことについてお話が

できたようです。担任から頑張っていること、

課題などお伝えしました。三者で共有したこと

を今後の学校生活につなげてほしいと思いま

す。今後もよろしくお願いいたします。 

 7 月 13 日（木）に第 2 回学校運営協議会を開

催しました。今回は、生徒会本部役員の活動報告

を行い、本校の生徒会の取り組みについてお伝

えしました。学校運営協議委員の方からも、様々

な質問があり、有意義な時間となりました。今後

も地域に開かれた学校づくりを目指していきま

す。 

3 年生は、修学旅行の振り返りで新聞を作成し、掲示しています。一つひとつに、それぞれの思い

出がつまっていて、どれもすばらしいものばかりです。また、グリーン部の丹精込めて育てている花

壇は、「花壇コンクール」で予選通過しました。他にも、図書館の掲示や 5 組の作品も迫力があり、

どれも力作です。 

 

教育委員会より 


